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Einführung
In meiner Kindheit hab ich immer wenn ich einsam und
traurig war oder mich ängstlich fühlte mit Jesus, den Engeln
und Gott durch Gebete Kontakt aufgenommen. Im Alter von
zwölf Jahren entdeckte ich meine hellsichtige Begabung. Ich
sah Engel in Form vieler tanzender bunter Lichter um mich
herum, die ähnlich wie viele wunderschöne
Christbaumkugeln um mich herum schwebten.

Aufgrund dessen, dass ich in einer auf Angst aufgebauten
Religion aufgewachsen bin, war all dass erst mal ein tabu
für mich und anfänglich wirkte diese wundervolle Gabe, die
Gott mir in dieses Leben mitgab, auf mich eher
beängstigend. Ich nahm plötzlich verstorbene Menschen
wahr und Wesen aus der geistigen Welt, der Schleier
zwischen unserer menschlichen Sphäre und der geistigen
Welt lichtetet sich direkt vor meinen Augen wie von selbst,
ohne dass ich wusste wie mir geschah. Als meine Hellsicht
begann, fürchtetet ich mich vor diesem wundervollen
göttlichen Geschenk. Ich konnte allerdings nicht nur diese
Wesen sehen, die wie ich heute weiß liebe verstorbene und
Engel waren, die mich führen und leiten wollten, nein ich
sah und sehe bis heute auch Bilder über Ereignisse die in
Zukunft geschehen werden und stellte im Verlauf meines
Lebens immer auf neue fest, dass sich diese Bilder jedes
mal bewahrheiteten und bewahrheiten.

Die Liebe, welche ich durch Gott und die Engel erfahren
durfte, halfen mir dabei mich von der Vergangenheit und
den Dogmen der Religion zu lösen und ein wundervolles
neues Leben zu beginnen. Ich machte eine Ausbildung im
sozialen Bereich, besuchte viele spirituelle Seminare und
ließ mich schlussendlich von Frau Dr. Doreen Virtue zum



Engeltherpeuten ausbilden, um meine angeborenen
Fähigkeiten noch besser nutzen zu können und zu lernen mit
ihnen auf perfekte Weise umzugehen. Heute ist mein Leben
ganz und gar meinem spirituellem Weg und den göttlichen
Gesetzen gewidmet und das ist wundervoll, möchte ich
betonen.

Ich berate Menschen in schwierigen Lebenssituationen, zu
allen Themen welche das Leben mit sich bringt und helfe
ihnen stets das Licht auf Ihrem Lebensweg wieder zu
entdecken.

Meine göttliche Berufung ist es, als Heiler und Lehrer
jenen Menschen, die sich öffnen möchten, das göttliche
Licht in allem sehen zu können was auf unserer Welt
existiert, wodurch sie Heil werden im ganzen, also Körper,
Geist und Seele in Einklang gebracht werden, was wiederum
zu wahrer Gesundheit führt.

Ich bin der festen Überzeugung, dass wenn alle
Menschen, die in Heilberufen tätig sind, an einem Strang
ziehen würden, also Energietherapeuten, Ärzte und
Heilpraktiker, wir durch diese Kombination zu wahrer
Heilung und Ganzwerdung gelangen können.

Wie viele andere Menschen habe auch ich in der religiösen
Gemeinschaft gelernt, dass wir von der Quelle, also von Gott
und den Engeln getrennt sind. “Gott da oben und wir
Menschen hier unten”. Allerdings lehrten mich die Engel mit
ihrer wunderschönen Energie, dass keiner von uns
Menschen je von der Quelle, also von unserem Schöpfer
getrennt war, sondern wir uns lediglich durch dieses falsch
geprägten Glaubensmuster von Gott entfernt haben und es
an der Zeit ist, dass wir diese wundervolle Verbundenheit
wieder erkennen und dadurch das göttliche in uns wieder
zum Leben erwecken.

Wir werden unendlich und bedingungslos von unserem
Schöpfer und den Engeln geliebt, egal was auch immer wir
tun oder wie wir handeln, Sie sind unermüdlich an unsere



Seite und wollen uns in jeder Lebenslage helfen und bei
allem was wir tun.

Zum Vorgehen und der Arbeit mit diesem Buch möchte ich
folgendes raten:

Bitte lesen Sie dieses Buch erst einmal vollständig durch
und beginnen beim zweiten lesen mit den verschiedenen
beschrieben Techniken und Übungen.

Dies ist enorm wichtig, denn bereits beim ersten lesen,
werden Sie eine Transformation durchleben, die Sie Gott,
den Engeln und vor allem sich selbst deutlich näher bringen
wird und beim zweiten lesen werden Sie durch die Übungen
ganz und gar in Ihre Göttlichkeit zurück geführt. Ich danke
Ihnen, Sie auf Ihrer Reise ein Stück begleiten zu dürfen und
wünschen Ihnen von ganzem Herzen viel Freude beim Lesen
und dabei das göttliche in Ihnen und den Weg der wahren
Liebe zu entdecken.

Dieses Buch ist in vier Teile gegliedert, im ersten Teil möchte
ich Ihnen ausführlich die göttlichen Gesetze erklären, so
dass Sie sich Ihrer Schöpferkraft bewusst werden und
dadurch lernen sich eine neue, positive Realität zu
erschaffen.

Im zweiten Teil lernen Sie die verschiedenen Formen der
Partnerschaften kennen, was Ihnen dabei helfen wird zu
erkennen, was dieser Mensch, der gerade an Ihrer Seite
steht für eine Bedeutung für Ihr leben hat und Sie werden in
verschiedenen Übungen dahin geführt, sich den für Sie
passenden Partner in Ihr Leben zu ziehen, so dass Sie eine
wunderschöne Partnerschaft in Ihrem Leben bekommen
werden.

Der dritte Teil ist Bestandteil all meiner Bücher, denn
dieser ist mir persönlich extrem wichtig, ich stelle Ihnen hier
die Engelhierarchie und alle Erzengel im einzelnen vor, Sie
lernen diese wundervollen göttlichen Geschenke näher



kennen und können sich mit Hilfe der Engelrituale,
vollkommen mit Ihnen verbinden.

Der vierte Teil ist der Übungsteil, hier werden Sie erfahren,
wie einfach es geht mittels verschiedener Übungen
vollkommen zu sich selber zu kommen, immer mit der
göttlichen Welt verbunden zu sein und somit die göttliche
Schöpferkraft in Ihnen zum Leben zu erwecken.

Licht und Liebe

Ihr

Udo Golfmann



Teil I
die 7 göttlichen Gesetze

Für alles was in unserem Leben geschieht, sind wir komplett
und zu hundert Prozent selbst verantwortlich, dies haben Sie



sicherlich schon oft gehört, dieser Satz ist natürlich sehr
schnell dahin gesagt und viele sprechen ihn aus, ohne zu
wissen was diese Tatsache wahrhaft bedeutet, wenn Sie die
sieben göttlichen Gesetze lesen und diese vollkommen
verstanden haben, werden Sie verstehen, was diese
Tatsache bedeutet und wie ihnen das in Ihr Leben enorm
erleichtern kann, denn Sie können sich ein wundervolles
Leben kreieren.

Ich lebe diese Philosophie und möchte Ihnen diese
wunderbare Wahrheit näher bringen. Grundsätzlich zeigt
uns das Thema der Eingenverantwortung das wunderbare
göttliche Potenzial und die Macht, welches wir alle in uns
tragen, denn wir sind Schöpfer unserer Realität an jedem
Tag unseres Lebens.

Gott hat uns Menschen nach seinem Bilde geschaffen,
diese Tatsache bedeutet ganz einfach, er hat uns Menschen
mit göttlicher Schöpferkraft ausgestattet.

Gott ist der Makrokosmos und wir Menschen sind der
Mikrokosmos und haben die Macht an jedem einzelnen Tag
unseres Lebens etwas Neues zu erschaffen und uns eine
neue, positive Realität zu erzeugen.

Die sieben göttlichen Gesetze gehen zurück auf Hermes
Trismegistos, einem griechischem Gott und dem Begründer
der hermetischen Schriften. Wiederentdeckt wurden die
alten hermetischen Schriftrollen erst im Zeitalter der
Renaissance um das Jahr 1462. Im benannten Jahr kam ein
Mann mit dem Namen Cosimo de Medici, durch Gott und die
Engel geführt, in den Besitz der hermetischen Schriftrollen
und ließ diese aus dem Lateinischen ins Deutsche
übersetzen.

Hermes Trismegistos ist der Verfasser zahlreicher
göttlicher Schriften, in denen es sich unter anderem um
göttliche Magie, Astrologie und Alchemie dreht.

Aber die wichtigste Schriftrolle, die er entdeckte und die
ich Ihnen ausführlich im ersten Teil meines Buches erläutern



möchte, damit Sie lernen den Weg der Eigenverantwortung
zu gehen und zu verstehen, über welche Macht Sie
verfügen, sind die sieben göttlichen Gesetze.

Denn nur durch das Verstehen dieser Gesetzmäßigkeiten
werden Sie erfahren wie Sie Ihre Realität, an jedem
einzelnen Tage Ihres Lebens verändern können.

Dieses Buch ist in vier Teile gegliedert. Im ersten Teil geht
es darum die göttlichen Gesetze kennenzulernen und zu
verstehen, damit Sie lernen, wie einfach es sein kann sich
eine neue und positive Realität zu erschaffen.

Im zweiten Teil werden Sie alles zum Thema Liebe und
Partnerschaft erfahren, Sie werden lernen, was karmische
Beziehungen, Seelenpartnerschaften und Dualseelen sind.
Außerdem geht es im zweiten Teil meines Buches darum,
dass Sie erfahren und lernen können, sich eine wundervolle
Partnerschaft zu kreieren.

Der dritte Teil meines Buches ist der Erzengel- Teil, hier
lernen Sie ausführlich jeden Erzengel, Engelrituale und
Engelgebete kennen.

Sie werden erfahren, wie Sie sich Ihr Leben mit Hilfe der
himmlischen Wesen unendlich erleichtern können. Im
vierten Teil dieses Buches bekommen Sie zahlreiche
Übungen präsentiert, die Ihnen helfen die wahre Liebe im
Leben zu finden.

In zahlreichen Erfahrungsberichten und Beispielen lernen
Sie Menschen kennen, die es geschafft haben sich aus Ihren
alten und negativen Mustern zu befreien und dadurch ein
Leben in Glück und Zufriedenheit führen.



Das erste göttliche Gesetz
Das Gesetz des Geistes



Das erste göttliche Gesetz ist das Gesetz des Geistes. Es
beschreibt die grundsätzliche Essenz Gottes und des
gesamten Universums.

Alles auf dieser Welt und in unserer Galaxie ist mit allem
verbunden, jeder einzelne ist mit jedem verbunden und in
Wahrheit alles ist Eins.

Gott selbst ist die reine Schöpferkraft unseres
Universums, der reine universelle Geist und die Grundidee
aus der alles heraus entstanden ist, aus der bis heute alles
entsteht und in der Zukunft entstehen wird.

Ich spreche hier von reinem Bewusstsein, aus dem heraus
unendlich viele Möglichkeiten für jeden von uns und unser
Dasein entspringen, für Sie und mich, zur Erschaffung einer
neuen positiven Realität, in der nur die Liebe real ist.

Wie ich bereits an anderer Stelle erklärt habe sind wir
Menschen der Mikrokosmos nach dem göttlichen Bilde
geschaffen, ja jeder einzelne Mensch ist vollkommen und wir
haben diese wundervolle Schöpferkraft von Gott selbst
geschenkt bekommen.

Wir können uns alle mit Hilfe des Himmels und einem
reinen Bewusstsein eine wundervolle Realität und somit
eine neue Erde des Lichtes und der Liebe erschaffen, in der
Frieden herrscht und nur noch die Liebe real ist.

Viele Menschen sprechen über die göttlichen Prinzipien,
aber nur reden hilft nichts! Sie wahrhaft zu verstehen und
anzuwenden bringt uns zurück zu der Quelle unseres Seins,
also zurück zu Gott.

Wie Sie jetzt gelernt haben existiert im Universum
keinerlei Trennung, wir sind immer mit Gott und den Engeln
verbunden, auch wenn wir uns so manches mal abgetrennt
von allem fühlen.

Aus diesem wunderbaren Gesetz des Geistes gehen die
weiteren sechs göttlichen Gesetze hervor, denn auch keines
der göttlichen ist von den anderen zu trennen, sie sind wie
alles miteinander verbunden.



Das zweite göttliche Gesetz
Das Gesetz des Karmas



Das Gesetz des Karmas ist das Gesetz von Ursache und
Wirkung. Ich möchte ausdrücklich hier mit einem sehr
großen Missverständnis aufräumen, Karma hat in keinster
Weise und zu keiner Zeit mit Bestrafung zu tun, Sie müssen
also nicht befürchten, dass Sie für etwas, was Sie
irgendwann mal in einem früheren Leben oder der
Vergangenheit Ihres jetzigen Lebens getan haben von Gott
bestraft werden, dies ist schlicht und ergreifend Unsinn.

In Wahrheit ist es so, dass Gott und die Engel uns
Menschen absolut und bedingungslos lieben und sie haben
keinerlei Interesse daran uns zu verurteilen oder zu
bestrafen. Es ist mir unendlich wichtig diese Angst der
Menschen an dieser Stelle auszuräumen. Unser Schöpfer
richtet niemals und zu keiner Zeit über uns, sondern er liebt
uns genauso, wie wir sind, frei nach dem Motto: “Gott
vergibt nichts, weil er erst gar nicht urteilt." Dies hat er uns
mehr als bewiesen als er seinen Sohn Jesus Christus auf
unsere Erde schickte und ihn opferte, denn wie Sie
sicherlich wissen, Jesus ist für die Vergebung der Sünden
und somit für die Auflösung unseres Karmas gestorben. Die
Geschichte seines Todes kennen wir alle und er ist für uns
alle gestorben und sein Blut hat uns Menschen von den
Sünden befreit für alle Zeiten, also sollten Sie genau wie ich
und wir alle keinen Gedanken an eine Bestrafung durch Gott
verschwenden.

Wie schon beschrieben ist das Gesetz des Karmas gleich
das Gesetz von Ursache und Wirkung. Jede Ursache die ein
Mensch setzt, jeder Gedanke, jedes Gefühl, jedes Wort und
jede Handlung erzeugt eine bestimmte Energieschwingung,
die wiederum mit gleicher Intensität zum Verursacher
zurückkehrt. Wie ich bereits erwähnte ist das Gesetz des
Karmas vollkommen neutral zu verstehen und hat nichts mit
der Idee von Schuld und Bestrafung zu tun, zumal im
Universum, so etwas wie “Schuld” überhaupt nicht existiert,
sondern lediglich der Begriff der Eigenverantwortung, der
wie gesagt aussagt, dass wir Menschen für alles, was in



unserem Leben stattfindet selbst verantwortlich sind. Also
wir Menschen selbst entscheiden an jedem Tage unseres
Leben, mit unseren Gedanken, Worten und Handlungen, ob
wir uns ein positives, negatives oder neutrales Karma
erschaffen.

Da jede Schöpfung aus dem Geist Gottes entsprungen ist,
ist natürlich der Geist unseres Schöpfers, die erste Ursache,
also der Ursprung von allem Sein und für unsere physische
Realität.

In unserem Leben läuft es so ab, dass wir als allererstes
etwas erdenken, dann werden unsere Gedanken zu
Gefühlen und aus unseren Gefühlen entsteht schlussendlich
unsere Realität. Also kurz gesagt aus der Ursache des
Gedankens entsteht als Wirkung die zweite Ursache,
nämlich unsere Gefühle, die wiederum zur dritten Ursache,
nämlich unserer Realität führen, somit ist natürlich jeder
Mensch in der Lage, mittels des karmischen Gesetzes seine
Realität zum positiven zu wenden, wir müssen einfach nur
beginnen positiv über uns und andere zu denken und nur
noch positiv zu Handeln, um dadurch positive Gefühle und
eine positive Realität zu erschaffen.

Dazu gilt es einen ganz wichtigen Punkt zu begreifen und
in sich zu verankern. Das menschliche Unterbewusstsein ist
nicht in der Lage zwischen dem Ich und dem Du zu
unterscheiden, dies ist eine unendlich wichtige Tatsache,
denn immer dann wenn wir Menschen mit Wut- oder
Grollgedanken an jemanden denken und der Person
womöglich auch noch schlechtes wünschen richten sich
diese Gedanken immer auch auf uns selbst. Also, wann
immer Sie sinnbildlich jemanden die Pest an den Hals
wünschen, machen Sie sich bitte diese Tatsache bewusst,
denn Sie wünschen in Wahrheit in diesem Moment auch sich
selbst die Pest an den Hals.

Nein, wir sollen lernen anderen Menschen und vor allem
auch uns selbst auf vollkommene Art und Weise zu
vergeben, denn Vergebung ist der Schlüssel und löst jedes



Karma auf der Stelle auf. Ich möchte betonen, dass
Vergebung nicht bedeutet, plötzlich alles gut zu heißen, was
jemand anderer getan hat oder alles zu entschuldigen.
Vergebung bedeutet verstehen, dass jeder Mensch
unschuldig und rein geboren wird, in diese Welt kommt und
im Laufe seines Lebens zu dem gemacht wird, was er dann
als Erwachsener ist, also das Erkennen, das jeder Mensch,
der zum Täter geworden ist irgendwann mal Opfer war und
leider nicht die stärke besessen hat, seine lehren daraus zu
ziehen, sondern es eben damit kompensiert, anderen
Menschen und so vielleicht auch Ihnen weh zu tun, was
natürlich nicht in Ordnung ist, aber vergeben Sie dennoch
und wünschen dieser Seele alles erdenklich Liebe auf ihrem
Weg, aber fortan ohne Sie.

Also machen Sie doch einfach das Gegenteil, von dem,
was uns unsere Gesellschaft lehrt und wünschen Sie
anderen Menschen immer nur das beste auf dieser Erde und
stehen Sie mit Ihrer vollen Überzeugung dahinter, denn
auch diese Wünsche fallen nach dem Gesetz des Karmas auf
der Stelle auf Sie zurück.

In unserem noch begrenzten Sein, welches sich bis 2032
komplett gewandelt haben wird, nehmen wir allerdings nur
einen kleinen Teil der karmischen Aspekte unserer
Schöpfung war, welche wir selbstverständlich auch
wiederum selbst in Gang gesetzt haben. Alle weiteren
Aspekte unserer Schöpfung, also alle Konsequenzen, die
sich aus unserer Schöpfung ergeben, werden früher oder
später zu uns allen zurück kehren, da wir sie ja selbst
erschaffen haben und ebenso können wir sie selbst mit Hilfe
von Erzengel Raziel wieder auflösen.

Wir Menschen neigen in unserer Leiblichkeit dazu noch an
die Illusion von Zeit und Raum zu glauben und erleben uns
leider dadurch immer wieder von der göttlichen Quelle, von
Gott unserem Schöpfer getrennt, was wir natürlich in
Wahrheit, wie ich an anderer Stelle bereits erklärt habe, zu
keiner Zeit sind. Wir wundern uns dann, wenn wir zu



späteren Zeiten, auch in späteren Inkarnationen noch
Teilaspekten von dem, was wir selbst geschaffen haben
begegnen, weil wir natürlich die von uns gesetzte Ursache
in diesem oder einem früheren Leben längst vergessen
haben.

In solchen Fällen kann es Sinn ergeben mal eine
Rückführung mit Hilfe von Erzengel Raziel zu machen, um
die Ursache zu erkennen und zu beseitigen. Es ist nämlich
so, so lange die Ursache besteht können wir natürlich auch
der Konsequenz nicht entfliehen. Es ist nur wichtig zu
erkennen, dass wir den Samen für alles was in unserem
Leben geschieht stets selbst gesetzt haben.



Das dritte göttliche Gesetz
Das Gesetz der Entsprechung



Wie oben so unten, wie unten so oben, wie innen so außen,
wie außen so innen, wie im großen so im kleinen, so kann
man kurz das Gesetz der Entsprechung beschreiben.



Man kann sich dieses Gesetz wunderbar verbildlichen
indem man die Struktur unseres wunderbaren
Sonnensystems, mit der Struktur eines Atomkerns
vergleicht, dies zeigt nämlich deutlich, dass die Struktur des
Universums komplett der Struktur eines Atomkerns gleicht
und somit sind wir erneut beim Thema Mikrokosmos und
Makrokosmos, denn wie ich es bereits an anderer Stelle
ausführlich erklärt habe, Gott hat den Menschen nach
seinem Bilde geschaffen und somit entspricht der Mensch in
seinen Eigenschaften und mit seiner gesamten
Schöpferkraft, über die er verfügt komplett der göttlichen
Quelle, aus der heraus er geschaffen wurde.

An dieser Stelle trete ich erneut den Beweis dafür an, dass
jeder einzelne von uns, in all seinen wunderbaren göttlichen
Eigenschaften, komplett Schöpfer seiner eigenen Realität
und somit seines gesamten Lebens ist.

Vielleicht haben Sie sich schon mal gefragt, warum
Kartenlegen, also die Arbeit mit Orakelkarten oder auch die
Astrologie funktioniert und wie ein anderer Mensch hier zu
so t präzisen und treffenden Aussagen über Ihre Person und
Ihr Leben kommen kann. Beides funktioniert nach dem
Gesetz der Entsprechung.

Wenn ein Kartenleger für seinen Klienten ein Kartenbild
auslegt, entsteht dabei ein scheinbar zufälliges Muster,
dieses Muster ergibt Synchronizitäten zur tatsächlichen
Realität, der um Rat suchenden Person. Anhand dieses
Musters kann der Kartenleger nun ablesen welche Situation
sich beim Fragesteller andeutet, sofern dieser seinen
gegenwärtigen Weg genauso beibehält, wie er momentan
ist oder was geschehen wird, wenn die Person ihren Weg
verändert.

Eines dürfen wir nicht vergessen, wir Menschen haben alle
einen freien Willen von unserem Schöpfer geschenkt
bekommen und unsere Zukunft ist in keinster Weise
fremdbestimmt oder in Stein gemeißelt, sondern zu jeder
Zeit durch uns selbst veränderbar, vergleichbar mit dem



Bauplan eines Hauses, denn bis das Haus steht und selbst
dann noch können zu jeder Zeit noch Veränderungen
vorgenommen werden, so dass am Ende ein komplett
anderes Haus, wie ursprünglich geplant entstanden ist.

Ebenso ist es mit unserem Leben, wir Legen alle bereits
vor diesem Leben unseren “Bauplan” fest, können aber zu
jeder Zeit Veränderungen durchführen.

Somit kann der Kartenleger seinem Klienten positive
Chancen aufzeigen, wie er seinem Leben eine neue
Richtung geben kann, wenn er es möchte.

Der Radix in der Astrologie, der aufgrund des
Geburtshoroskops erstellt wird zeigt ein synchrones Muster
an und gibt dem Astrologen wertvolle Hinweise zum
Lebensplan, zu den Potenzialen, dem Charakter und den
Lernaufgaben der um Rat suchenden Person, sowie
Hinweise zur Zeitqualität, wodurch der Mensch in die Lage
versetzt wird, das beste aus der jeweiligen Zeitqualität für
sich zu machen, wenn die betreffende Person dazu bereit
ist.

Michaela kam vor einigen Jahren als Klientin zu mir und
suchte meinen Rat. Sie war zu diesem Zeitpunkt 55 Jahre alt
und in einer beruflichen Situation, die in Ihren Augen total
festgefahren war und wo sie nicht wusste, wie sie da raus
kommen sollte.

Sie arbeitete am Fließband und sie litt unter
Mobbingatacken und wusste keinen Ausweg, denn das
Glaubensmuster, in dem sie fest hing, sagte, dass sie in
ihrem Alter ja eh nicht neues fände, dass sie sicherlich
niemand mehr haben wollte und sie somit langfristig zu
dieser Arbeit verurteilt war. Michaela sah sich selbst in einer
Art Gefängnissituation, aus der es keinen Ausweg gab, aber
wie wir jetzt gelernt haben hat Michaela sich diese Situation
selbst erschaffen.

Ich begann mit einem Engelreading und zeigte ihr auf,
dass sie, tolle Potenziale hat im heilerischen Bereich tätig zu


